

La région du goût, marque de la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#), a distingué son 3.000ème produit. En effet, à l'occasion du Salon de l'agriculture, Laurent Wauquiez a remis à un éleveur de Salers d'Ambert, Jean-Paul Thénot, un trophée symbolique pour le Parfait de boeuf salers. La marque a été lancée il y a deux ans et confirme son succès. Le Parfait est un effeuillé de boeuf produit par [CONVIVIAL](#) / T : 04.70.30.37.00 (siège à Creuzier-le-Vieux). La marque vise à mieux valoriser les productions et concerne tous les types de produits et de viande. [www.convivial.fr](http://www.convivial.fr)